



DIRECTORA DE LA DISAM RECIBIÓ EL APOYO DEL CONCEJO.

Comisión de Salud afirmó que habrá atención en turnos éticos

Desde la Comisión de Salud del Concejo Municipal realizaron un llamado a la comunidad a informarse ante las movilizaciones anunciadas por la Confusam, entre el 1 y 4 de julio. Los representantes de la salud aseguraron que se tomarán todos los resguardos necesarios para no afectar a la comunidad, estableciendo turnos éticos durante los días de movili-

zaciones. Los que garantizarán la entrega de medicamentos y la atención de pacientes que requieran prestaciones asociadas a las Garantías Explícitas en Salud (GES), entre otros servicios prioritarios.

“Señalar a la comunidad que estamos preparados para atender con turnos éticos para las prestaciones que son de Garantías Explícitas de Salud (GES) porque

van a estar programadas para esos días, el llamado a la comunidad es que, si bien tiene que comprender cuáles son nuestras demandas como atención primaria, no es solo beneficio a los funcionarios, sino que también para ellos como comunidad”, expresó Claudia Villegas, directora de la Dirección de Salud Municipal (DISLAM).

Respecto a los retrasos

en pagos del Incentivo al Retiro, Carolina Medalla, concejala y presidenta de la Comisión Salud, comentó que están dispuestos a “solicitar e informar el compromiso presupuestario por parte del municipio para cubrir a los funcionarios del proceso de incentivo al retiro considerando la demora del Ministerio de Salud en entregar una respuesta definitiva”.